

「人への投資」を起点としてステージを変えよう 「みんなの春闘」を力強く展開しよう！



連合北海道は12月19日に第87回地方委員会を開催し2024春闘方針を決定しました。同方針では2024春闘において、経済の後追いではなく、経済・社会の原動力となる「人への投資」をより一層積極的に行うとともに、国内投資の促進とサプライチェーン全体を視野に入れた産業基盤強化などにより、日本全体の生産性を引き上げ、成長と分配の好循環を持続的・安定的に回していく必要がある。変化する環境の下にあるからこそ、産業・企業の将来展望を話し合い、未来に向けた労働条件決定をしていかなければならないとし、「未来づくり春闘」を深化させ、「働くことを軸とする安心社会」の実現に向けて、格差是正と分配構造の転換に取り組む。「総合生活改善闘争」の枠組みのもと、産業状況の違いを理解しあ

いながら、中期的視点を持って「人への投資」と月例賃金の改善に全力を尽くす。「みんなの春闘」を展開し、集团的労使関係を広げていきました。

連合は、2014闘争以降、月例賃金の引き上げにこだわり、賃上げの流れを継続・定着させ、格差是正と「働きの価値に見合った賃金水準」を意識した取り組みが前進しています。したがって、2024春闘においても、雇用の確保を大前提に、それぞれの状況の違いを理解しながら、すべての組合が賃上げに取り組むことを基本に据え、「底上げ」「底支え」「格差是正」の流れを加速させるとしました。

連合石狩地協・札幌地区連合はこの方針をふまえ、1月26日に2024石狩地域春闘討論集会を開催し春闘方針を提案し

誰もが自分らしくチャレンジできる社会へ！ 尊重しよう「あなたらしく」「わたしらしく」

青年委員会・女性委員会 定期総会にて方針および役員体制を確認！

札幌地区連合青年委員会と女性委員会は定期総会を開催し、活動経過や活動方針を提案、確認するとともに、役員改選を実施し新たな役員体制を確立しました。

青年委員会
札幌地区連合青年委員会は、12月6日、11組織60名の仲間が集まり、第29



回定期総会を開催しました。総会議論では、札幌市職、全労金、JR総連の代議員から職場の活動報告をはじめ、活動方針を補強する職場発言がされました。

高木新委員長は「青年の力を結集し取り組みを推進する。引き続き、連合青年運動にご理解ご協力、お力添えをお願いする。」と挨拶し、参加者全体の団結カンパローで決意を確認しました。

女性委員会

札幌地区連合女性委員会は、12月13日、8組織24

名が出席し、第31回定期総会を開催しました。中野渡委員長は「94年の結成以来、女性委員会は諸先輩方の様々な活動により諸制度等の改善がはかられました。その成果に感謝しつつ、未来への道筋を考えていきます」と挨拶し、結集を呼びかけました。



**能登半島地震の被災により、
亡くなられた方々へ哀悼の誠を捧げるとともに、
被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。**

連合北海道札幌地区連合会

2024春季生活闘争 石狩地域討論集会

日時 2024年1月26日(金) 13時30分～

内容 ◎基調講演
◎連合北海道・連合石狩地協「2024春闘方針」
◎各構成組織の取り組み報告

主催 連合北海道・連合石狩地協

お問合せ 連合石狩地協
担当:光崎(011-210-1212)

**各構成組織のご参加
をお願いします!**

連合北海道札幌地区連合会ホームページ

労働相談ホットライン
フリーダイヤル いこうよ れんごうに
☎0120-154-052

QRコードで速報をチェック!

<https://rengo-sapporo.jp/>

札幌 れんごう

札幌市中央区北4条西12丁目 ほくろウビル2階
編集発行人 吉田 賢一 ☎210-0505

2024年1月5日 466号
連合北海道札幌地区連合会